

矢部高校通信

文責：校長

校内農産物販売



いろんな農作物を育てています。美味しいシャインマスカットもその一つです。数量が少なく、イベントや校内のみ販売となってしまいます。

山都町オーガニックマルシェ(TSUTAYA 桜木)



山都町が主催するこのイベントにも参加しています。ジャムやクッキーを販売しました。山都町の良さとともに矢部高校の良さも伝わることを願っています。

八朔祭



地元の祭りにはいろんな形で参加しています。当日朝からの御神輿には寮生活をしている生徒も積極的に参加してくれました。林業学科は毎年、大造り物に取組み町内パレードにも参加しています。また、その製作の様子は地元 youtube チャンネル「YAMATO てれび NOW」でも取材いただき配信されています。私も審査員として参加していますが、地域の伝統や文化をつなぐことは地元高校として、とても大切だと感じます。

野球部、秋の大会



今年も連合チームでの出場となりましたが、他校の生徒とともに白球を追いかけ、最後まで頑張ってくれて、惜しい試合でした。



選手権大会の抽選会がありました。その会場で本校の荒木君が参加校を代表して選手宣誓を行いました。堂々として素晴らしい宣誓でした。

イオンモール熊本で放映中！



矢部高校のPR動画が放映されています。これは、イオンモールが上益城郡内の高校を支援したいという活動の一環です。平日が中心ですが店内のいろんな場所で見ることができます。まずは矢部高校が先行しての放映です。県内のいろんな世代の方に矢部高校の特徴を知っていただきたいと思います。

交通安全キャンペーン



秋の交通安全運動の一環として二輪車競技部も参加しています。警察のバイクやハーレーといった大型バイクにも触れる機会がありました。安全第一！



学期の始めはバイク免許を持っている生徒を対象に安全運転講習会を行います。二輪部の生徒とともに行う講習には外部コーチも参加し妥協なしです。

交通安全啓発ポスター



二輪車競技部制作のポスターです！山都警察署や役場にも生徒が持参しました。そのほか県内の警察署やバイク販売店に掲示してもらうことになりました。撮影はテラバル自動車学校、モデルは本校生徒です。

KKTみんなで SDGs



SDGs啓発のCM撮影がありました。昨年の「くまもとSDGsアワード」の受賞を受けて町の推薦もあり出演の運びとなりました。放送が楽しみです。

専門学校ガイダンス



1年生を対象に進路を考える一環として参加しました。高校からの進路は多岐にわたります。いろんな情報を得ることが大切です。みんな真剣でした！

ライフプランニング授業



生命保険の社員7名に来校いただき社会経済の仕組みとお金について2年生が学びました。将来の働き方やライフプランを考えるよい機会となりました。

就業体験学習(A1)、インターンシップ(A2、F2、O2)、地域林業実践体験(F2)



地域とのつながりの中で学びを深めてきました。これからを生きる若者には知識とともに体験や実践を積むことが大切だと思います。生き生きと学ぶ生徒の姿こそ高校に求められるあり方だと思います。